



**RESULTADOS 2008 (5-4)
6TO. LUGAR GENERAL**

OPONENTES	SCORE
Potros Salvajes	6-3
Zorros	10-14
en Toros Salvajes	26-0
DESCANSA	
en Jaguares	20-35
Linces Torreón	12-11
Linces San Luis Potosí	1-0 (F)
en Linces Guadalajara	13-21
Lobos	13-40

HEAD COACH



JOSE LUIS IZQUIERDO
CUARTOS DE FINAL

COLORES: AZUL REY/VERDE/BLANCO
ULTIMO CAMPEONATO: NO TIENE
CIUDAD: XALAPA, VER.

CALENDARIO 2009
(Juegos de Local en **Negritas**)

Fecha	OPONENTES	Serie G-P
Sep. 05	en Pumas CU	0-0
Sep. 12	en Potros Salvajes	2-5
Sep. 19	en Pumas Acatlán	0-2
Sep. 26	Toros Salvajes	5-0
Oct. 03	Aztecas	0-0
Oct. 10	DESCANSA	
Oct. 17	en Linces Querétaro	0-0
Oct. 24	Linces Guadalajara	1-1
Oct. 31	en Leones UAC	0-0
Nov. 07	Centinelas	0-2



UNA GENERACIÓN TRIUNFADORA

En su séptima temporada dentro de la Liga Mayor, el programa de fútbol americano de la Universidad Veracruzana sigue por el camino trazado y es un hecho, el ser nuevamente un equipo protagonista durante la temporada 2009. “Hemos consolidado el programa y nuestra generación inicial ha sido muy exitosa, los resultados están ahí y buscamos trascender aún más”, acotó José Luis Izquierdo, su head coach.

Los Halcones de la UV han estado mejorando año con año, la temporada pasada le dejó una experiencia positiva, pues siguieron cortando los frutos del trabajo iniciado en años anteriores. “ El año pasado fue una temporada donde mucha gente no creyó en nosotros, en que no llegaríamos al play off por la terminación de la elegibilidad de una base veterana, pero la experiencia del equipo, su talento y actitud fue determinante para llegar a esa fase. Faltó mayor preparación del juego en los cuartos de final, pues la incertidumbre de conocer al rival alteró nuestros planes, pero se demostró que el equipo veracruzano fue un equipo competitivo y muy difícil de vencer. El plantel se vio más conformado, con más experiencia y con una gran responsabilidad de representar a la UV y de aprovechar la gran oportunidad que les dan las autoridades universitarias de practicar el deporte de su preferencia, encabezadas por el Rector Raúl Arias”, manifestó el coach Izquierdo.

José Luis Izquierdo expresa que el mejor momento de la temporada 2008 fue el ver un equipo con mayor experiencia, unión y entrega, un equipo que jugó a la par de cualquier rival y obviamente, reconforta el esfuerzo realizado. Sus objetivos se cumplieron en su mayor parte y lo importante fue que los jugadores asumen realmente el papel de estudiantes-jugadores y valoran la formación integral que enseña este deporte.

El staff de coacheo es prácticamente el mismo, con las importantes adiciones de Andrés Gaspar Barillas, ex jugador del ITESM MTY, oriundo de Veracruz y que se hará encargar del perímetro y de Axel Campos con los linebackers, proveniente de la UV.

También hay que considerar la salida de solo un jugador por terminó de elegibilidad y la gran oportunidad será tener una base veterana que tiene el talento y la experiencia para que el equipo se mantenga en los estándares de competencia de estos últimos años. Sobre el particular, el coach Izquierdo señaló: “Nuestra base veterana que quedó, más la adición de buenos jugadores de categoría Intermedia, nos permite lograr un mayor acoplamiento del sistema y una mayor unidad, ya se están preparando a los jugadores que sustituirán el próximo año a los que se irán”.

Estos meses se le ha dado una especial importancia al gimnasio y a la preparación física, que están dando resultados satisfactorios y que se verán reflejados en la temporada que está por iniciar. De igual forma, se ha hecho mucho énfasis en que los conocimientos de estos años los apliquen cabalmente en los juegos y evitar muchos castigos innecesarios que tuvieron en la temporada pasada.

OFENSIVA

El coach Izquierdo presentará un esquema ofensivo donde se pretende ser más abierto, buscando las habilidades de sus quarterbacks, receptores y de su backfield, aunque seguirá privilegiando el ataque aéreo, además de utilizar jugadas de desarrollo rápido, aprovechando la velocidad de sus corredores, donde su quarterback Andrés Bermand, en su quinto año, Gustavo Susan y el regreso de Ernesto Laborguette, tendrán la responsabilidad de comandar la ofensiva veracruzana.

El backfield es un departamento que ha aportado buenos resultados a la ofensiva, aunque su mejor corredor en los últimos años, Christian Medel dejó una huella importante, su labor comienza a suplirse con corredores de muchas cualidades como Axel Mimila, en su tercer año; Christian Omar Hernández y Armando Limón



como fuertes full backs sustituirán abriendo huecos a Oscar Rivera (que terminó su elegibilidad) e Iván Sosa en su doble función de corredor y profundo, tratarán de que el ataque terrestre sea generador de puntos. Estos jugadores, aparte de su fuerza física, son muy hábiles y explosivos.

Los Halcones de la UV han procurado integrar en años pasados, un cuerpo de receptores acorde a la expectativa que necesitan para hacer efectiva su estrategia aérea y tanto el talentoso y funcional Mauricio Gómez, además de Francisco Mercado, Gerardo Guevara y Oscar Zamora combinarán la experiencia, la buena estatura y la rapidez para hacer muy productivo este sistema. Pedro Peña y Manuel Cortes como alas cerradas también tendrán un papel preponderante en el ataque aéreo.

La línea ofensiva será una unidad importante en la estrategia ofensiva de su equipo y de ahí, el trabajo especial realizado en este vital departamento en la pretemporada con los linieros Adrián Ruiz, Roberto Santos y Alfonso Herrera, junto con los guardias Abraham García, Adrián Bonilla y con el centro Jorge Velázquez, lo que permitirá que sea una línea fuerte y que deberán ser muy aplicados en sus asignaciones. Esta unidad estará reforzada con Francisco Saenz y otros novatos provenientes de su equipo de Intermedia.

DEFENSIVA

Este año, la defensiva de los Halcones presentará algunas variantes en cuanto a desarrollar más tipos de maniobras de disparo y ser más rápida, con mucha fuerza adquirida en su trabajo de gimnasio. Preferirán una defensiva 34.

Su línea defensiva es sólida y con buenos números logrados en la temporada pasada, Zohar Moctezuma, José Rodríguez como tackles, junto con las alas defensivas Roberto Rodríguez y Hugo Esperilla, deberán reafirmar la consistencia de esta unidad. Los linebackers son jugadores experimentados, con mucha velocidad y muy agresivos, de magnífica lectura, como Fernando Preciado y Ricardo Rosales, se encargarán de darle presencia para evitar grandes avances y conservar las ventajas de su equipo.

El perímetro del equipo de la Universidad Veracruzana es de las unidades que más trabajo desarrolló en la pretemporada y que les causó problemas el año pasado, y que más trabajará en la temporada, pues sus resultados deben mejorar. Los safetys Emmanuel Mimila, Francisco Sosa, Gustavo García, Roberto Ríos y el safety novato Héctor Amador tratarán de intimidar el ataque aéreo de sus rivales y dejar presente su buena cobertura y velocidad.

EQUIPOS ESPECIALES

El trabajo del coach Barilla, recién incorporado se deberá reflejar en el buen desempeño de esta unidad. Las estadísticas hablan por sí solas del magnífico trabajo de sus equipos especiales, donde Mauricio Gómez será nuevamente el encargado de patear los place kick y los goles de campo, tratando de reafirmar la productividad que ha tenido en temporadas pasadas, al terminar entre los mejores en estas especialidades. Ahora tendrá el respaldo del novato Francisco Saenz. En los regresos, el trio de Axel Mimila, Iván Sosa y Roberto Ríos serán los responsables de regresar los kick offs y los despejes, principalmente.

Número importante: El llegar al juego número 11, la final, es la meta por alcanzar.

SUR



HALCONES

UNIVERSIDAD VERACRUZANA

RANK 2008
6
NACIONAL



Calendario: Su grupo y su calendario de juegos son complicados, como bien dice el coach Izquierdo: "De todos los equipos hay que ocuparse, con los Potros Salvajes de la UAEM y Pumas Acatlán se han realizado juegos muy disputados, pero en sí, todos son equipos de respeto". Un aliciente extra y de motivación es el primer juego de temporada en CU, contra los campeones de la Conferencia del Centro en el 2008, los Pumas CU UNAM. El jugar en el 'México 68' le trae muchos recuerdos a la mente de tiempos nostálgicos al coach Izquierdo, ya que fue jugador de los legendarios Cóndores con varios campeonatos ganados y muchas batallas protagonizadas en ese campo.

Hay una gran competitividad en la Conferencia del Centro y en su grupo, el Sur. El coach Izquierdo es optimista en tener una temporada positiva, con base a la madurez de sus jugadores y el conocer a la mayoría de sus contrincantes. Por las implicaciones que siempre deja el primer juego, le da una gran importancia, que puede marcar el derrotero de la temporada, además de los dos primeros de su grupo ante UAEM y Acatlán. Los juegos se darán en una competencia más nivelada, donde la mayoría de equipos tendrá la posibilidad real de ser campeón.

Opinión del coach: El programa sigue trabajando muy bien, las autoridades han apoyado al equipo y de ahí que se esperen buenos resultados. El coach Izquierdo ha llegado a las metas que se han buscado. Para esta temporada 2009, será consolidar al equipo en cuanto a los resultados y los marcadores pero sobre todo, que se consoliden como comunidad, tanto jugadores, como coaches y autoridades académicas; claro, indudablemente también es su meta el estar nuevamente en la postemporada y ¿por qué no?, buscar el título. Esta generación le dio el título en Intermedia a la UV. Es un equipo muy decidido y con mucha ambición de trascender, seguro hará todo lo posible por ser campeón.

RÉCORD: 4 ganados, 5 perdidos, calificará a los play offs.

ESTADISTICAS GENERALES 2008

Departamento	HALCONES	OPONENTES
Total Yardas Ganadas	1237	1223
Total Yardas por Carrera	619	472 *
Total Yardas por Pase	618	751
Prom. Yardas por Juego	206.10	203.80 *
Total Primeros y Diez	49	64
Total Puntos Anotados	94	84
Total Balones Perdidos	12	-
Fumbles	4	-
Intercepciones	8	-
Total Castigos	47	-
Yardas por Castigo	492	-
Total Jugadas Ofensivas	284	-
Jugadas por Carrera	177	-
Jugadas por Pase	107	-

* Líder de la Liga

